

## De alguna manera

FERNANDO MOSTEIRO

@blogodresnuevos

El comentario de este mes bien se podría titular: “Necesito respirar”. Al final, en homenaje a Aute, lo he titulado “De alguna manera”. Sí, porque de alguna manera vamos a salir de esta situación. Vamos a recuperar los abrazos, los besos, las visitas, las caricias y los encuentros.

De alguna manera vamos a descubrir lo extraordinario que habita en lo ordinario, en lo habitual, en el día a día.

De alguna manera nos daremos cuenta de que este confinamiento no ha sido solo una privación de libertad, sino que nos ha regalado momentos en familia que habíamos dejado a un lado: sesión de películas, jugar con nuestros hijos, desayunar, comer y cenar todos juntos.

De alguna manera nos daremos cuenta de que gracias a esta crisis sanitaria hemos tenido más presentes a nuestros seres queridos, en especial a los más vulnerables. Hemos hecho ordinarias llamadas que solo hacíamos en navidad o en los cumpleaños.

De alguna manera seremos conscientes de que los referentes sociales que teníamos, muchas veces, no aportaban nada esencial a nuestras vidas. Esta crisis sanitaria ha sacado a la luz, a la palestra, unos nuevos referentes para la sociedad: sanitarios, socio-sanitarios, personal de servicios imprescindibles, miles de voluntarios.

De alguna manera comprenderemos que el vecino mayor del cuarto piso, cuando acabe la crisis, va a seguir solo y va a seguir necesitando compañía y ayuda para ir a la compra. Que los vulnerables y necesitados van a seguir necesitando de nosotros. COVID-19, de alguna manera tendré que olvidarte. No es fácil. Ha sido muy tarde. \*

